

Fecha de publicación: 2024-04-18 04:56:30

## Presidente Petro impulsa alianza histórica entre Ecopetrol y Petrobras

En un encuentro con empresarios, el mandatario colombiano le manifestó al presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva, que las dos naciones suramericanas podrían convertirse en "campeones mundiales" de la producción de energías limpias.



2024-04-18 04:56:30

Una alianza estratégica entre Ecopetrol y Petrobras, las dos principales compañías petroleras de Colombia y Brasil, respectivamente, propuso el presidente Gustavo Petro durante el Foro Empresarial Colombia-Brasil que se realizó este miércoles en el hotel Grand Hyatt, en Bogotá.

El evento hace parte de la agenda binacional llevada a cabo hoy a propósito de la visita oficial del presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva.

De acuerdo con el presidente Petro, el propósito de la alianza entre Ecopetrol y Petrobras, que además integraría los capitales públicos y privados de las dos naciones, es producir hidrógeno verde a partir de las energías limpias, como el agua, el viento y la energía solar.

"Les propongo hacer un proyecto de energías limpias común para pasar a la vanguardia de las energías limpias en América Latina y el mundo. Es posible que el hidrógeno verde sea el petróleo del futuro. Así lo ven los alemanes", dijo el mandatario colombiano ante más de 300 empresarios binacionales que asistieron al evento.

"Colombia y Brasil, y otros países suramericanos, tenemos ventajas comunes sobre los otros países del planeta para producir energías limpias en general, solar, eólica, el agua, que juntas son hidrógeno verde. Podríamos ser campeones mundiales de las energías limpias", insistió el jefe de Estado colombiano.

Y agregó que esta alianza estratégica entre los dos países sería "muy profunda, si el proyecto central tanto de capitales públicos y privados es generar a partir de las energías limpias de Colombia y de Brasil, impulsando la vida en el planeta".

El presidente Petro concluyó que las dos naciones suramericanas tienen una gran responsabilidad con el planeta: salvar la selva amazónica.

"La selva amazónica no debe ser un abismo, sino un puente, y ese es el cambio que tenemos que dar próximamente. Tenemos que hacer el esfuerzo común porque se trata de salvar la selva amazónica de la depredación mafiosa que está destruyendo la selva amazónica. Si se acaba la selva aquí, no habrá agua y Colombia será invivable", advirtió.

Y ese esfuerzo implica diversas responsabilidades económicas, políticas y militares, dijo.



Prohibido el consumo de bebidas embriagantes a menores de edad. El exceso de alcohol no perjudica para la salud.

### Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

### Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

### Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

